

#WEST 13. Januar 2015

# **Für Vielfalt und Toleranz: EVG beteiligt sich an Demo gegen Rassenhass und Intoleranz**

**Weit über 5.000 Bürgerinnen und Bürger beteiligten sich am Montag an der Kundgebung des „Düsseldorfer Appells“. Unter dem Motto „Für Demokratie und Vielfalt! Mit rheinischer Toleranz gegen Ausgrenzung und Hass“ nahmen auch Kolleginnen und Kollegen der EVG an dieser Veranstaltung teil.**

Weit über 5.000 Bürgerinnen und Bürger beteiligten sich am Montag an der Kundgebung des „Düsseldorfer Appells“. Unter dem Motto „Für Demokratie und Vielfalt! Mit rheinischer Toleranz gegen Ausgrenzung und Hass“ nahmen auch Kolleginnen und Kollegen der EVG an dieser Veranstaltung teil.

Gemeinsam mit Vertretern der demokratischen Parteien, mit Freunden und Kollegen aus den anderen Gewerkschaften, mit Vertretern von Kirchen und Verbänden stellten sie sich den rassistischen, rechtspopulistischen und menschenverachtenden Parolen der sog. Dügida entgegen. Waren es am 08.12.2014 noch ca. 450 Personen, meist Angehörige und Sympathisanten rechtspopulistischer bis rechtsextremer Gruppierungen, die dem Aufruf von Dügida folgten, so waren es gestern nur noch ca. 300 Teilnehmer.

Die EVG wird sich auch weiterhin von ihrem Motto „Wir leben Gemeinschaft“ leiten lassen und ihre Mitglieder aufrufen, sich auch an weiteren Protestaktionen zu beteiligen.

## Downloads



infodownload.pdf

(PDF, 164.51 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user\_upload/newsimport/vor\_ort/west/aktuelles/15\_01\_13\_